

Mayen

Kostenloses WLAN in der Innenstadt

[05.12.2016] Beim Bummeln unbegrenzt surfen, während des Shoppings Mails checken und noch schnell die neuesten Nachrichten abfragen: Das geht ohne Registrierung und kostenfrei in der Innenstadt von Mayen.

Auf Initiative der MY-Gemeinschaft, einer Vereinigung von Gewerbetreibenden in Mayen, hat die Stadtverwaltung der rheinland-pfälzischen Stadt Händler und Dienstleister dafür gewonnen, Freifunk-Router für ein freies WLAN zu installieren. Wie die Stadtverwaltung mitteilt, stehen seit Ende November in der Innenstadt um die 30 Router zur Verfügung. An dem Projekt beteiligt sind die Initiative Freifunker Mayen-Koblenz, die Stadtverwaltung selbst und die Unternehmen in Mayen. „Zu einer attraktiven Innenstadt gehört auch, dass man sich auf das zeitgemäße Kommunikationsverhalten der Kunden, Besucher und Einheimischen einlässt“, sagte Citymanager Peter Michels. Oberbürgermeister Wolfgang Treis sei davon überzeugt, dass sich weitere Händler und Dienstleister dazu bereiterklären werden, den Ausbau des freien WLAN zu unterstützen: „Je mehr Reichweite wir mit dem Netz erzielen, umso besser ist es für alle.“ Freifunker Christoph Theuring, der die Installationen der Router sowie die technische Beratung durchführt, freut sich ebenfalls über das neue Netz: „Wir Freifunker setzen uns dafür ein, jedem Nutzer kostenfreies WLAN zur Verfügung zu stellen. Dass dies nun in einem Mittelzentrum wie Mayen gelungen ist, werten wir als Erfolg für unser Engagement.“

(sav)

Stichwörter: Breitband, Mayen, WLAN